



花かつみの里 2024



「アスリート派遣事業」から

10月28日(月)に6年生を対象として、本校体育館で「アスリート派遣」事業を開催しました。



この事業は、スポーツ庁政策課企画調整室及び日本テレビ放送網株式会社の主催によるものです。

昨年度、本校がふくしまっ子健康マネジメントプラン事業「ふくしまっ子元気大賞」を受賞したことにより推薦され実現しました。

本校には、元JリーガーでU22元日本代表の萬代宏樹(ばんだいひろき)さんが来校してくださいました。

萬代さんは二本松市で育ち、福島東高等学校卒業後プロとしてベガルタ仙台をはじめ数々のJリーグチームで活躍しました。

現役引退後は、子どもたちへのサッカー指導や、大会などを企画しサッカーの楽しさを伝えています。

授業の前半は、体育館で「サッカー教室」を行いました。

ゲームをしながら、ドリブルやパスのコツを教えていただきました。



後半は、音楽室で萬代さんから講話をしていただきました。

「自分の行動に責任を持つこと」「仲間と助け合うことの大切さ」などのお話をいただきました。



自分のプロサッカー選手としての経験に基づくお話は、6年生にとって大変興味深く、そしてこれからの人生を歩んでいく上で、とても役に立つ内容でした。



萬代さんといっしょに写真を撮りました!



「おはようございます」と「さようなら」

毎朝の「おはようございます」という子どもたちの元気なあいさつに、私たち教職員も元気をもらっています。

私は、特別な用事がない限りは、登校指導、下校指導の場に立ち、子どもたち一人一人にあいさつをするように心がけています。

「おはようございます」のあいさつには、

今日も片平小学校に来てくれてありがとう。今日も一日がんばろうね。

という気持ちを含めています。

「さようなら」のあいさつには、

今日一日がんばったね。ゆっくり休んで明日も元気に学校に来てくださいね。

という気持ちを含めています。

少しでも子どもたちに届いていれば幸せです。

